

TOROS

Más información de toros en www.guadanews.es

FIN DE TEMPORADA DE TOROMUNDIAL EN YEBRA



Miles de aficionados disfrutaron en Yebra

El último evento taurino de la temporada en Guadalajara tuvo a la localidad alcarreña de Yebra como protagonista. Miles de aficionados llegados desde diferentes puntos de la geografía nacional disfrutaron de la jornada solidaria organizada por ToroMundial, que entregó 1.050 euros a la Fundación Nipace.



Fotos: EDUARDO BONILLA

CITAR IVÁN FANDIÑO

Tres premios para el CITAR

TEXTO: JAVIER URREA

Una vez concluida la temporada, son muchas las ferias que entregan sus premios a los triunfadores del año. Esta semana, los alumnos del Centro Internacional de Tauromaquia y Alto Rendimiento, ubicado en Fuentelelencina, han recibido tres reconocimientos. Juan de Castilla ha recogido dos importantes premios. El

primero de ellos, como triunfador de la importante feria de Novilladas de Arganda del Rey. El segundo, la mejor estocada de la pasada feria de Calasparra. Un ciclo en el que ya había ganado la Espiga de Plata en 2013, y para el que ya le han confirmado su presencia en 2015.

Por otro lado, el alumno más veterano del CITAR Iván Fandiño, Leo Valadez también ha sido reconocido esta semana por sus actuaciones

en Francia. El mejicano, que lleva cinco años formándose en nuestra provincia, ha sido designado mejor novillero sin caballos de 2014, en el sudoeste francés. Un premio que otorga la Unión de Clubes Taurinos Paul Ricard, la más importante del país vecino con más de 400 sedes y 15.000 socios. Un premio que en su categoría de matador, recogió en 2013 el diestro Iván Fandiño, padrino del CITAR. ◆



Juan de Castilla recogiendo el premio de Arganda del Rey.